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AOS TRÊS DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS NOVE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

VIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI 

PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A PRESENÇA DOS 

SEGUINTES VEREADORES: BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO 

DE CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FABIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, 

PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS ESTEVÃO. DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE 

VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. 

EM SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APRESENTOU 

AS BOAS VINDAS DO LEGISLATIVO AO NOVO VEREADOR FABIO PAVONI, QUE 

TOMOU POSSE NO CARGO DE VEREADOR PERANTE A COMISSÃO EXECUTIVA. EM 

SEGUIDA, CONSULTOU OS VEREADORES PRESENTES QUANTO À SUBSTITUIÇÃO 

DA EX-VEREADORA ROSANE FERREIRA PELO VEREADOR FABIO PAVONI NA 

COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO PERMANENTE DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS E NA 

COMISSÃO ESPECIAL DE ACOMPANHAMENTO DAS AÇÕES CONTRA A COVID-19. A 

PROPOSTA DE SUBSTITUIÇÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. NA SEQUÊNCIA, 

DURANTE O INTERVALO DE TRÊS MINUTOS DE SUSPENSÃO DA SESSÃO, OS 

VEREADORES DA COMISSÃO ESPECIAL DE ACOMPANHAMENTO DAS AÇÕES 

CONTRA A COVID-19 REUNIRAM-SE PARA ESCOLHA DOS CARGOS DE PRESIDENTE 

E MEMBROS DA COMISSÃO, QUE FICOU ASSIM COMPOSTA E HOMOLOGADA PELO 

PRESIDENTE DA CÂMARA, VEREADOR CELSO NICÁCIO: COMO PRESIDENTE, O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; E COMO MEMBROS, OS VEREADORES PROFESSOR 

VALTER E FABIO PAVONI. O VEREADOR PROFESSOR VALTER FEZ LEITURA DE UM 

VERSÍCULO BÍBLICO E, EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, 

NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E 

SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA 

SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS: VETOS DO PREFEITO MUNICIPAL AOS PROJETOS DE LEI Nº 61/2021, 

DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR E Nº 20/2021, DE AUTORIA DO 
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VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; PROJETO DE LEI Nº 2396/2021, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE O PLANO PLURIANUAL PARA O 

QUADRIÊNIO 2022/2025; PROJETO DE LEI Nº 2397/2021, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO 

DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2022; PROJETOS DE LEI Nº 94/2021 E 

Nº 106/2021, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; PROJETO 

DE LEI Nº 111/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; 

PROJETOS DE LEI Nº 114/2021 E Nº 115/2021, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABIO PAVONI; PROJETOS DE LEI Nº 103/2021, Nº 108/2021, Nº 109/2021 E Nº 

110/2021, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; PROJETOS DE 

LEI Nº 104/2021, Nº 105/2021 E Nº 113/2021, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; PROJETOS DE LEI Nº 84/2021, Nº 116/2021, Nº 117/2021, Nº 

120/2021 E Nº 121/2021, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

PROJETOS DE LEI Nº 122/2021, Nº 99/2021, Nº 100/2021 E Nº 107/2021, TODOS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; PROJETO DE LEI Nº 118/2021, DE 

AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E VILSON 

CORDEIRO; PROJETOS DE LEI Nº 101/2021, Nº 112/2021 E Nº 119/2021, TODOS DE 

AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO; 

REQUERIMENTO Nº 55/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

REQUERIMENTO Nº 72/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; 

REQUERIMENTO Nº 76/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; 

REQUERIMENTO Nº 77/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

REQUERIMENTO Nº 78/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; 

REQUERIMENTO Nº 79/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; 

REQUERIMENTO Nº 80/2021, DA COMISSÃO ESPECIAL DE REVISÃO DA LEI 

ORGÂNICA; INDICAÇÕES Nº 786/2021, Nº 789/2021, Nº 792/2021, Nº 794/2021, Nº 

795/2021, Nº 796/2021, Nº 797/2021, Nº 805/2021 E Nº 806/2021, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 921/2021, Nº 927/2021, Nº 

928/2021, Nº 929/2021 E Nº 930/2021, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES Nº 843/2021 E Nº 942/2021, AMBAS DE AUTORIA 

CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E VILSON CORDEIRO; 

INDICAÇÕES Nº 861/2021, Nº 963/2021, Nº 964/2021, Nº 978/2021 E Nº 979/2021, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÃO Nº 974/2021, DE AUTORIA 

CONJUNTA DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E PEDRINHO GAZETA; INDICAÇÕES 

Nº 869/2021, Nº 870/2021, Nº 871/2021, Nº 877/2021, Nº 878/2021, Nº 890/2021, Nº 
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934/2021 E Nº 940/2021, TODAS DE AUTORIA  DO VEREADOR FABIO PAVONI; 

INDICAÇÕES Nº 898/2021, Nº 899/2021, Nº 900/2021 E Nº 901/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 887/2021, Nº 888/2021, 

Nº 889/2021, Nº 970/2021 E Nº 975/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 914/2021, Nº 925/2021, Nº 926/2021 E Nº 980/2021, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; INDICAÇÕES Nº 862/2021, Nº 

866/2021, Nº 867/2021, Nº 868/2021, Nº 891/2021, Nº 892/2021, Nº 893/2021, Nº 907/2021, 

Nº 908/2021, Nº 922/2021, Nº 923/2021, Nº 924/2021, Nº 949/2021, Nº 950/2021, Nº 

951/2021, Nº 952/2021, Nº 971/2021, Nº 972/2021, Nº 976/2021 E Nº 977/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 863/2021, Nº 

864/2021, Nº 865/2021, Nº 884/2021, Nº 885/2021, Nº 886/2021, Nº 902/2021, Nº 903/2021, 

Nº 904/2021, Nº 905/2021, Nº 906/2021, Nº 931/2021, Nº 932/2021, Nº 933/2021, Nº 

935/2021, Nº 936/2021, Nº 937/2021 E Nº 965/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 852/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ROSANE 

FERREIRA; INDICAÇÕES Nº 845/2021, Nº 846/2021, Nº 847/2021, Nº 848/2021, Nº 

849/2021, Nº 850/2021, Nº 851/2021, Nº 853/2021, Nº 854/2021, Nº 855/2021, Nº 856/2021, 

Nº 857/2021, Nº 858/2021, Nº 859/2021, Nº 860/2021, Nº 872/2021, Nº 873/2021, Nº 

874/2021, Nº 875/2021, Nº 876/2021, Nº 879/2021, Nº 880/2021, Nº 881/2021, Nº 909/2021, 

Nº 910/2021, Nº  911/2021, Nº 912/2021, Nº 913/2021, Nº 915/2021, Nº 916/2021, Nº 

917/2021, Nº 918/2021, Nº 919/2021, Nº 920/2021, Nº 953/2021, Nº 954/2021, Nº 955/2021 

E Nº 956/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER;  INDICAÇÕES 

Nº 802/2021, Nº 803/2021, Nº 804/2021, Nº 840/2021, Nº 841/2021, Nº 842/2021, Nº 

844/2021, Nº 894/2021, Nº 895/2021, Nº 941/2021 E Nº 943/2021, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; MOÇÃO Nº 20/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, DE PROTESTO AO GOVERNADOR DO ESTADO DO PARANÁ, 

CONTRA A INSTITUIÇÃO DO INSTITUTO DE LICENÇA PRÊMIO EXCLUSIVA AOS 

SERVIDORES DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO PARANÁ; MOÇÃO Nº 

21/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS, DE REPÚDIO À MEDIDA 

PROVISÓRIA Nº 1031/2021 DO GOVERNO FEDERAL, QUE PREVÊ A PRIVATIZAÇÃO 

DA EMPRESA PÚBLICA ELETROBRAS E DE SUAS EMPRESAS VINCULADAS; MOÇÃO 

Nº 22/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER, DE APLAUSOS A 

COMUNIDADE DE ALIANÇA NOSSA SENHORA ROSA MÍSTICA, PELOS RELEVANTES 

SERVIÇOS PRESTADOS À COMUNIDADE ARAUCARIENSE; MOÇÃO Nº 23/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO, DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA ADMA LOPES DE OLIVEIRA; MOÇÃO Nº 24/2021, DE AUTORIA DO 
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VEREADOR FABIO PAVONI, DE PESAR PELO FALECIMENTO DE VANISSE WOJCIK, 

OCORRIDO NO DIA 02 DE JULHO DE 2021; MOÇÃO Nº 25/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO PAVONI, DE APLAUSOS AO SARGENTO SUMOCOSKI, SOLDADO 

MELCHIORI E SOLDADO FURMAN, TODOS PERTENCENTES À 2ª CIA DO 17° 

BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS À 

COMUNIDADE ARAUCARIENSE. O VEREADOR PROFESSOR VALTER, COMO 

MEMBRO DA COMISSÃO ESPECIAL DE REVISÃO DA LEI ORGÂNICA, SOLICITOU A 

INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DO REQUERIMENTO Nº 80/2021, RECEBIDO COMO 

EXPEDIENTE NESTA SESSÃO, O QUAL REQUER DILAÇÃO DO PRAZO ATÉ DIA 

11/08/2021 PARA ENTREGA DO PARECER FINAL SOBRE AS EMENDAS 

APRESENTADAS AO PROJETO DE LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO. CONSULTADO O 

PLENÁRIO, O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO À 

INCLUSÃO DO REQUERIMENTO NA ORDEM DO DIA. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, DISSE QUE A COMISSÃO TEVE O MÊS DE JULHO TODO 

PARA FINALIZAR OS TRABALHOS DA COMISSÃO, CUJO PRAZO TERMINA NA 

PRÓXIMA QUARTA-FEIRA, POR ISSO MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO À INCLUSÃO DO 

REQUERIMENTO NA ORDEM DO DIA. O PROFESSOR VALTER DISSE QUE DURANTE 

TODO O MÊS DE JULHO O PROJETO PREMANECEU NA DIRETORIA JURÍDICA DA 

CÂMARA, CHEGANDO NA COMISSÃO SOMENTE NA ÚLTIMA TERÇA-FEIRA, POR ISSO 

A COMISSÃO SOLICITA A DILAÇÃO DE PRAZO PARA QUE NA PRÓXIMA TERÇA-FEIRA 

POSSA ENTREGAR O RESPECTIVO PARECER SOBRE AS VINTE E SETE EMENDAS 

APRESENTADAS AO PROJETO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DISSE QUE ESTE 

PROJETO DEVE RECEBER ENCAMINHAMENTO O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL, POR SUA 

IMPORTÂNCIA, E MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO À INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS DISSE QUE MAIS IMPORTANTE DO QUE OS 

PRAZOS É A MATÉRIA QUE ESTÁ SENDO ANALISADA, A QUAL SENDO APROVADA, 

VAI ATENDER ÀS NECESSIDADES DO MUNICÍPIO E SE A COMISSÃO ENTENDEU QUE 

É NECESSÁRIA A DILAÇÃO DO PRAZO, O VEREADOR É FAVORÁVEL À INCLUSÃO NA 

ORDEM DO DIA DO REQUERIMENTO. COLOCADO EM VOTAÇÃO O PEDIDO DE 

INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA, O MESMO FOI REPROVADO PELA MAIORIA DOS 

PRESENTES, COM DOIS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES PROFESSOR 

VALTER E PASTOR CASTILHOS; E SEIS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES 

BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, RICARDO TEIXEIRA, IRINEU 

CANTADOR, VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO; E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. O VEREADOR FABIO PAVONI NÃO PARTICIPOU DA VOTAÇÃO 
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POR DESCONHECIMENTO DA MATÉRIA EM SUA PRIMEIRA SESSÃO. O VEREADOR 

IRINEU CANTADOR DISSE QUE A RESPEITO DAS DISCUSSÕES QUE FORAM FEITAS, 

OS PRAZOS EXISTEM PARA SEREM CUMPRIDOS, E QUE AMANHÃ O REFERIDO 

PRAZO SE ENCERRA, E DISSE QUE TEM CERTEZA QUE A COMISSÃO TRABALHOU 

BASTANTE NA ANÁLISE DAS EMENDAS QUE FORAM PROPOSTAS PELOS 

VEREADORES, DESTACANDO A AUSÊNCIA NESTA SESSÃO DO RELATOR DA 

COMISSÃO, VEREADOR APARECIDO RAMOS, MAS QUE ATÉ A PRÓXIMA SEXTA-

FEIRA SERÃO ENTREGUES OS DOCUMENTOS E PARECERES DA COMISSÃO, 

POSSIBILITANDO SUA VOTAÇÃO NA PRÓXIMA SESSÃO. O VEREADOR FABIO 

PAVONI SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DA MOÇÃO DE PESAR Nº 

24/2021 E DA MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 25/2021, AMBAS DE SUA AUTORIA, 

RECEBIDAS COMO EXPEDIENTE NESTA SESSÃO. CONSULTADO O PLENÁRIO, AS 

INCLUSÕES FORAM APROVADAS. EM SEGUIDA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, 

FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR FABIO PAVONI, QUE PEDIU 

ATENÇÃO ESPECIAL PARA A APROVAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 878/2021, DE SUA 

AUTORIA, QUE SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE REMANSO PARA OPERAÇÃO DE 

CARGA E DESCARGA NA AV. ARCHELAU DE ALMEIDA TORRES, EM FRENTE AO Nº 

2324, NO BAIRRO COSTEIRA, POIS NO LOCAL FUNCIONA UMA EMPRESA QUE 

SOFRE MUITA DIFICULDADE PARA AS REFERIDAS OPERAÇÕES EM SUAS 

ATIVIDADES, EVITANDO A OCORRÊNCIA DE ACIDENTES. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS FEZ ALUSÃO ÀS MANIFESTAÇÕES NO ÚLTIMO DOMINGO, DIA PRIMEIRO 

DE AGOSTO, EM QUE MILHARES DE PESSOAS TOMARAM AS RUAS DE INÚMERAS 

CIDADES BRASILEIRAS EM UMA MANIFESTAÇÃO LEGÍTIMA, CLARA E BONITA DE 

DEMOCRACIA, UMA MANIFESTAÇÃO PÚBLICA E PACÍFICA, ONDE NÃO SE VIU NEM 

UM PNEU QUEIMADO, NEM UMA VIDRAÇA QUEBRADA, APENAS FAMÍLIAS 

CAMINHANDO E LUTANDO MAIS UMA VEZ POR DEMOCRACIA. O VEREADOR SE 

MANIFESTOU FAVORÁVEL AO MOVIMENTO EM FAVOR DO VOTO AUDITÁVEL, QUE 

VAI TRAZER MAIS SEGURANÇA PARA A DEMOCRACIA, PARA AS ELEIÇÕES. FALOU 

QUE ALGUMAS PESSOAS CONSIDERAM ISSO UM RETROCESSO, TALVEZ POR 

DESCONHECIMENTO OU ESPERTEZA. COMENTOU QUE SÓ O BRASIL AINDA USA O 

TIPO DE URNA ELETRÔNICA QUE NÃO SE PODE AUDITAR, SEM NENHUM 

COMPROVANTE DE QUE O VOTO FOI REGISTRADO, E QUE NAS ELEIÇÕES É UM 

FATO QUE AS URNAS ELETRÔNICAS FORAM ALVO DE INÚMERAS DENÚNCIAS, 

INCLUSIVE EM NOSSO MUNICÍPIO. DISSE QUE ESTE É UM MOVIMENTO NACIONAL 
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QUE PRECISA SER DISCUTIDO, POR ISSO DIRIGIU-SE A TODOS OS CIDADÃOS DE 

ARAUCÁRIA QUE DESEJAM DEFENDER UM SISTEMA DEMOCRÁTICO EM NOSSO 

PAÍS PARA QUE SE UNAM, AGINDO ENQUANTO É TEMPO. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER DEU AS BOAS VINDAS AO VEREADOR FABIO PAVONI NESTA 

SUA PRIMEIRA SESSÃO, E DISSE QUE OS VEREADORES ESTÃO NESTA CASA PARA 

REPRESENTAR A POPULAÇÃO, E O NOVO VEREADOR É, ALÉM DE INVESTIGADOR, 

UM GEÓGRAFO, ASSIM COMO ELE PRÓPRIO, POR ISSO, POR FORMAÇÃO, OS DOIS 

VEREADORES TÊM POR OBJETO DE TRABALHO A OBSERVAÇÃO DO ESPAÇO, POR 

ISSO, UMA MAIOR CLAREZA NO ENTENDIMENTO DOS PROBLEMAS URBANOS, 

RURAIS E SÓCIO-AMBIENTAIS DO MUNICÍPIO. O VEREADOR FALOU SOBRE AS 

ATIVIDADES QUE CONTINUARAM DURANTE O RECESSO PARLAMENTAR E SOBRE O 

DESENVOLVIMENTO DO MUNICÍPIO NOS DIAS ATUAIS, BEM COMO COMENTOU 

SOBRE INDICAÇÃO DE SUA AUTORIA, QUE SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA ÁREA 

CENTRAL DA CIDADE, RELATANDO OS DIVERSOS PROBLEMAS ESTRUTURAIS COM 

AS CALÇADAS E ESPAÇOS QUE PODERIAM SER MELHOR APROVEITADOS, ASSIM 

COMO O OFERECIMENTO DE OPORTUNIDADES PARA A RECEPÇÃO DE TURISTAS 

EM NOSSA CIDADE. O VEREADOR REITEROU A NECESSIDADE DE MAIORES 

INVESTIMENTOS NA REGIÃO CENTRAL DA CIDADE. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA FALOU SOBRE AS ATIVIDADES DURANTE O RECESSO PARLAMENTAR, E 

DA OPORTUNIDADE DE REALIZAR VISITAS ÀS COMUNIDADES E ACOMPANHAR AS 

ELEIÇÕES DOS COLÉGIOS ESTADUAIS, ESPECIALMENTE DO COLÉGIO MARIA DA 

GRAÇA, ONDE FOI ELEITA A PROFESSORA FLÁVIA TEODORO, E PARABENIZOU A 

TODOS OS DIRETORES QUE FORAM ELEITOS, ASSIM COMO RELATOU AS VISITAS 

ÀS DIVERSAS COMUNIDADES DE ARAUCÁRIA PARA VERIFICAR MUITAS SITUAÇÕES 

QUE SÃO RECEBIDAS NO GABINETE, DESTACANDO O PROJETO DE LEI RECEBIDO 

COMO EXPEDIENTE NESTA SESSÃO, DE Nº 120/2021, QUE DISPÕE SOBRE AS 

SANÇÕES ADMINISTRATIVAS APLICADAS PELO MUNICÍPIO ÀS PESSOAS 

FLAGRADAS EM PRAÇAS, PARQUES, UNIDADES DE ENSINO, HOSPITAIS E POSTOS 

DE SAÚDE, E DEMAIS LOGRADOUROS/ESPAÇOS PÚBLICOS, FAZENDO USO DE 

DROGAS ILÍCITAS, SEM AUTORIZAÇÃO OU EM DESACORDO COM DETERMINAÇÃO 

LEGAL OU REGULAMENTAR, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, SENDO QUE UM DOS 

LOCAIS MAIS DESTACADOS FOI NOS ENTORNOS DAS ESCOLAS E CMEIS, POIS 

QUANDO FOI DIRETOR DE ESCOLA, UMA DAS PRECUPAÇÕES DOS PAIS DE ALUNOS 

ERA DE QUE AO TRAZEREM SEUS FILHOS PRESENCIAVAM O USO DE 

SUBSTÂNCIAS ILÍCITAS E DROGAS, POR PESSOAS QUE ESTAVAM ALI NO LOCAL, 
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MESMO SENDO PROIBIDO O VEREADOR APRESENTOU O PROJETO COMO MAIS 

UMA FERRAMENTA PENSANDO NA SEGURANÇA DAS CRIANÇAS, ADOLESCENTES E 

JOVENS, POR ISSO PEDIU A SENSIBILIDADE DE TODOS PARA QUE O MESMO 

PROSPERE NESTA CASA. O VEREADOR DESTACOU O GRANDE TRABALHO DO 

PREFEITO NA ÁREA DE SEGURANÇA, DESEJANDO SUCESSO AO NOVO 

SECRETÁRIO NOMEADO. DESTACOU OS PROJETOS EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, 

COMO O QUE VISA A CRIAÇÃO DO PROGRAMA ESCOLA SAUDÁVEL NO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA, QUE TRATA DA SAÚDE DAS CRIANÇAS, REGULAMENTANDO O 

ACOMPANHAMENTO PERIÓDICO DO CUIDADO COM A SAÚDE DOS ALUNOS, POIS 

MUITAS DOENÇAS VOLTARAM A OCORRER NESTE PERÍODO DE PANDEMIA; 

TAMBÉM COMEMTOU SOBRE A PROPOSIÇÃO QUE TRATA DO PROJETO EDUCAÇÃO 

SEGURA, QUE PREVÊ A OBRIGATORIEDADE DE UM AGENTE DE SEGURANÇA OU 

GUARDA MUNICIPAL, NAS INSTITUIÇÕES DE ENSINO PÚBLICAS, DURANTE SEU 

PERÍODO DE FUNCIONAMENTO, ABRINDO TAMBÉM PARA A CONTRATAÇÃO DE 

INSPETORES OU AGENTES EDUCACIONAIS, VINDO AO ENCONTRO DAS 

NECESSIDADES DE SEGURANÇA DOS ALUNOS NAS ESCOLAS; BEM COMO O 

PROJETO DE LEI QUE CRIA O SISTEMA CICLOVIÁRIO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. 

O VEREADOR DESEJOU SUCESSO A TODOS OS VEREADORES NO TRABALHO 

NESTE SEGUNDO SEMESTRE QUE SE INICIA NO LEGISLATIVO. O VEREADOR FABIO 

PAVONI FALOU QUE OS TRÊS VEREADORES QUE SÃO PROFESSORES TÊM UMA 

RESPONSABILIDADE A MAIS COM A EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO, ASSIM COMO OS 

VEREADORES QUE SÃO GEÓGRAFOS E QUE TÊM UM OLHAR GEOGRÁFICO SOBRE 

OS PROBLEMAS DA CIDADE, O PLANEJAMENTO URBANO E AS QUESTÕES SOCIAIS 

E AMBIENTAIS. O VEREADOR PRESTOU SEU APOIO AO PROJETO DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA SOBRE O USO DE DROGAS NO ENTORNO DAS ESCOLAS, POIS 

ESTE PROBLEMA É RECORRENTE EM NOSSA CIDADE, PARABENIZANDO A 

INICIATIVA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DEUS AS BOAS VINDAS AO NOVO 

VEREADOR FABIO PAVONI E DISSE FICAR FELIZ PELA FORMAÇÃO DO MESMO, 

PARA QUE A CASA SEJA CADA DIA MELHOR E COM MAIS INSTRUÇÃO E 

CONHECIMENTO PARA QUE POSSA SER FEITO UM TRABALHO GIGANTE, COMO 

ESTÁ SENDO FEITO NESTA GESTÃO. PARABENIZOUO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA PELOS PROJETOS APRESENTADOS, REALMENTE IMPACTANTES, 

ESPECIALMENTE NA ÁREA DA EDUCAÇÃO, ENGRANDECENDO A CÂMARA 

MUNICIPAL E A NOSSA CIDADE NA QUESTÃO DA VISIBILIDADE PARA AS PESSOAS 

QUE CHEGAM A NOSSO MUNICÍPIO, DESTACANDO O TRABALHO DO PREFEITO 
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HISSAM NESTE SENTIDO, PROPORCIONANDO CONDIÇÕES PARA UMA CIDADE 

BONITA E LIMPA, COM UM SECRETARIADO COMPETENTE. DIRIGIU-SE AO NOVO 

VEREADOR FABIO PAVONE, COLOCANDO-SE À DISPOSIÇÃO PARA ORIENTAÇÃO NO 

QUE FOR NECESSÁRIO PARA A UNIÃO VISANDO TRANSFORMAR A CIDADE PARA A 

NOSSA POPULAÇÃO. NÃO HAVENDO ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, 

PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO VETO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 31/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR 

CELSO NICÁCIO. EMENTA: “ESTABELECE A OBRIGATORIEDADE DE EXAMES 

LABORATORIAIS CONVENIADOS COM O PODER PÚBLICO MUNICIPAL, NO DOMICÍLIO 

DO PACIENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O VETO FOI DERRUBADO PELA 

UNANIMIDADE DOS VEREADORES PRESENTES, TENDO RECEBIDO DEZ VOTOS 

CONTRÁRIOS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N° 2367/2021 DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI Nº 

2.940 DE 14 DE DEZEMBRO DE 2015 QUE AUTORIZA A VENDA DE AÇÕES DA 

COMPANHIA DE SANEAMENTO DO PARANÁ – SANEPAR, COMPANHIA PARANAENSE 

DE ENERGIA ELÉTRICA – COPEL, OI S/A, PETRÓLEO BRASILEIRO S/A – 

PETROBRAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI N° 41/2021 DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O EXECUTIVO 

MUNICIPAL A CRIAR O PROGRAMA ESCOLA SAUDÁVEL NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

44/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “DISPÕE DE 

CONVÊNIO COM CLÍNICAS VETERINÁRIAS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS 

PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO 

SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS 

VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2359/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM O BANCO DO 
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BRASIL S.A. COM A GARANTIA DA UNIÃO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2380/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERAVIT 

FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 32.182,90 (TRINTA E DOIS MIL, CENTO E OITENTA E 

DOIS REAIS E NOVENTA CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO.” 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2390/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO 

PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 300.000,00 (TREZENTOS 

MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO.” O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER COMENTOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DESTE PROJETO PARA A APAE DE 

ARAUCÁRIA E A EXPECTATIVA DAQUELA INSTITUIÇÃO POR ESTE RECURSO, QUE 

POSSIBILITARÁ A AMPLIAÇÃO DAQUELA UNIDADE, QUE REALIZA UM GRANDE 

TRABALHO, MESMO EM MEIO A GRANDES DIFICULDADES. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO FALOU A RESPEITO DA APRESENTAÇÃO DESTE 

PROJETO, GRAÇAS À INTERVENÇÃO DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARA 

SER DESTINADO ÀS OBRAS DE AMPLIAÇÃO DA APAE. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DESTE RECURSO PARA A INSTITUIÇÃO. O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR ELOGIOU OS VEREADORES DA CASA PELO 

PROJETO EM VOTAÇÃO E COMENTOU SOBRE A SATISFAÇÃO EM PRESTAR 

ATENDIMENTO PARA AS CRIANÇAS QUE NECESSITAM DE CUIDADOS ESPECIAIS, 

SENDO UMA OBRIGAÇÃO DO PODER PÚBLICO PRESTAR A ATENÇÃO ESPECIAL 

QUE ELAS MERECEM. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE A 

IMPORTÂNCIA DOS TRABALHOS DA APAE ARAUCÁRIA E DE SUA EXPERIÊNCIA 

NAQUELA INSTITUIÇÃO NO INÍCIO DE SUA CARREIRA COMO PROFESSOR DE 

EDUCAÇÃO ESPECIAL, POR ISSO CONHECE MUITO BEM AS SUAS NECESSIDADES. 

O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2393/2021 DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A EXTINÇÃO DO CARGO DE 
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INSPETOR DE ALUNOS DO QUADRO GERAL DE SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA, PREVISTO NA LEI Nº 1704, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME 

ESTABELECE.” O VEREADOR PROFESSOR VALTER COMENTOU SOBRE A EXTINÇÃO 

DESTE CARGO NESTE CASO ESPECÍFICO, FALANDO DA IMPORTÂNCIA DESTE 

CARGO PARA OS DIRETORES DAS UNIDADES EDUCACIONAIS, VINDO JÁ HÁ MUITO 

TEMPO SENDO SOLICITADO, POR ISSO, COM A EXTINÇÃO DESTE CARGO VAI SER 

FACILITADA A LICITAÇÃO PARA A CONTRATAÇÃO DE UMA EMPRESA TERCEIRIZADA 

PARA QUE TODAS AS ESCOLAS POSSAM CONTAR COM UM INSPETOR DE ALUNOS.  

O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE O PROJETO E 

PARABENIZOU A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO POR TODO O TRABALHO QUE TEM 

FEITO, SOLICITANTO AO PREFEITO O ENVIO DESTE PROJETO PARA O 

LEGISLATIVO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU SOBRE O SONHO DOS 

DIRETORES DE ESCOLA PARA QUE PUDESSEM CONTAR COM O AUXÍLIO DE UM 

INSPETOR DE ALUNOS E PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELO 

EMPENHO NA TRAMITAÇÃO DESTE PROCESSO NAS COMISSÕES DA CÂMARA, 

MESMO NÃO SENDO PELO REGIME DE URGÊNCIA. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

ENALTECEU O TRABALHO DOS VEREADORES NAS COMISSÕES NA TRAMITAÇÃO 

DESTE PROJETO, AGRADECENDO AO SENHOR PREFEITO HISSAM, À SECRETARIA 

DE EDUCAÇÃO E AOS VEREADORES, DEVIDO A NECESSIDADE DESTE 

PROFISSIONAL NAS INSTITUIÇÕES DE ENSINO. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO PARABENIZOU O PREFEITO MUNICIPAL PELO 

PROJETO, ASSIM COMO À SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E AO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELO EMPENHO NA TRAMITAÇÃO DA 

PROPOSIÇÃO, ASSIM COMO ELOGIOU O DIRETOR JURÍDICO DA CÂMARA, DOUTOR 

IVANDRO NEGRELLO, E O DIRETOR GERAL, DOUTOR CLÉBER SOCZEK, PELO 

TRABALHO DE ASSESSORAMENTO QUE FAZEM ÀS ATIVIDADES DO LEGISLATIVO. O 

PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS EMENDAS AO PROJETO DE LEI N° 70/2021 DE 

AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 70/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. EMENTA: “INSTITUI NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA/PR O PROGRAMA “CAÇAMBA SOCIAL” E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” O VEREADOR PEDRINHO GAZETA COMENTOU DA IMPORTÂNCIA 
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DESTE PROJETO PARA DAR ATENDIMENTO AO PEDIDO DE MUITOS MORADORES 

QUE PROCURAM A CÂMARA COM A SOLICITAÇÃO DE RETIRADA DE ENTULHOS DAS 

CONSTRUÇÕES, POIS MUITAS PESSOAS NÃO TEM CONDIÇÕES DE PAGAR PELO 

SERVIÇO, POR ISSO PARABENIZOU OAUTOR DA PROPOSIÇÃO. O VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA PARABENIZOU O VEREADOR CELSO NICÁCIO, AUTOR DO 

PROJETO, QUE SERÁ DE GRANDE AJUDA PARA AS PESSOAS QUE MAIS PRECISAM 

DO PODER PÚBLICO. O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDAS, PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO 

PROJETO DE LEI N° 71/2021 DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES RICARDO 

TEIXEIRA E PEDRINHO GAZETA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 71/2021 DE 

AUTORIA DOS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA E PEDRINHO GAZETA. EMENTA: 

“INSTITUI O PROJETO EDUCAÇÃO SEGURA, QUE PREVÊ A OBRIGATORIEDADE DE 

AGENTE DE EDUCAÇÃO, AGENTE EDUCACIONAL, INSPETOR DE ESCOLA E OU 

GUARDA MUNICIPAL, NAS INSTITUIÇÕES DE ENSINO PÚBLICAS, DURANTE SEU 

PERÍODO DE FUNCIONAMENTO.” APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 73/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: 

“AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A CRIAR O SISTEMA CICLOVIÁRIO NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA.” O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA COMENTOU SOBRE AS DIVERSAS IDEIAS QUE SÃO APRESENTADAS EM 

FAVOR DO SISTEMA VIÁRIO DA CIDADE, ESPECIALMENTE EM RELAÇÃO AO 

CICLISMO, QUE É UM ESPORTE QUE TEM CRESCIDO MUITO EM ARAUCÁRIA, 

DEPOIS QUE O PREFEITO FEZ OS INVESTIMENTOS NECESSÁRIOS NO INTERIOR, 

POR ISSO ESTE PROJETO É MAIS UM INCENTIVO À PRÁTICA DESTA ATIVIDADE. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE O PROEJTO E DISSE QUE 

ESTE VEIO AO ENCONTRO DAS NECESSIDADES DOS CICLISTAS E PRATICANTES 

DESTE ESPORTE, ENEALTECENDO A INICIATIVA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. 

O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO DE VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 79/2021 DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DE UM 
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BANCO DE SANGUE (HEMOCENTRO) NA CIDADE DE ARAUCÁRIA, ESTADO DO 

PARANÁ.” APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 81/2021 DE AUTORIA CONJUNTA 

DOS VEREADORES PROFESSOR VALTER, ROSANE FERREIRA E BEN HUR DE 

OLIVEIRA.  EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A IMPLANTAR SISTEMA DE 

CAPTAÇÃO, ARMAZENAMENTO E APROVEITAMENTO DE ÁGUA PLUVIAL NOS 

PRÉDIOS PÚBLICOS MUNICIPAIS.” O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU 

SOBRE OS BENEFÍCIOS COM A IMPLANTAÇÃO DESTE PROJETO. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE UMA NECESSIDADE DA POPULAÇÃO QUE É O 

DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL, E ESTE PROJETO É IMPORTANTE, 

PRINCIPALMENTE, NESTE PERÍODO DE CRISE HÍDRICA QUE PASSAMOS, ONDE SE 

INTENSIFICA A QUESTÃO DE RACIONAMENTO DE ÁGUA, E TAMBÉM SOBRE A 

NECESSIDADE DE SE BUSCAR OS RECURSOS NATURAIS. O VEREADOR IRINEU 

CANTADOR DISSE QUE EM FACE DAS DIFICULDADES COM A CRISE HÍDRICA, 

SUGERIU AOS VEREADORES QUE OS EFEITOS DESTA LEI FOSSEM ESTENDIDOS 

TAMBÉM PARA AS INICIATIVAS PRIVADAS, COMO OS NOVOS CONDOMÍNIOS 

HABITACIONAIS QUE ESTÃO SENDO CONSTRUÍDOS EM ARAUCÁRIA. O PROJETO 

FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS, PEDIDO DE DESTAQUE PELO VEREADOR IRINEU CANTADOR, E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO SUBSTITUTIVO GERAL AO PROJETO DE LEI N° 83/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE 

DE ALINHAMENTO DE CABOS E FIAÇÃO AÉREA E REMOÇÃO DOS EXCEDENTES E 

SEM USO, INSTALADOS POR PESSOA JURÍDICA QUE OPERE OU UTILIZE REDE 

AÉREA NA CIDADE DE ARAUCÁRIA ESTADO DO PARANÁ.” O VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA PARABENIZOU O VEREADOR IRINEU CANTADOR PELA INICIATIVA DO 

PROJETO, POIS A SITUAÇÃO DOS CABOS AÉREOS EM NOSSA CIDADE É 

VERGONHOSA, POIS CAUSA ACIDENTES PELA SITUAÇÃO DE NEGLIGÊNCIA DOS 

RESPONSÁVEIS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU QUE OS 

RESPONSÁVEIS PELOS CABOS SÃO AS CONCESSIONÁRIAS DOS SERVIÇOS E NÃO 

A PREFEITURA MUNICIPAL, PARABENIZANDO O AUTOR DO PROJETO. O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO PARA A 

MELHORIA DA CIDADE E DISSE QUE É MUITO LOUVÁVEL ESTA COBRANÇA DAS 

EMPRESAS DE SERVIÇO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR COMENTOU SOBRE O 
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PROJETO E DA QUESTÃO ESTÉTICA QUE FICA PREJUDICADA, ALÉM DA QUESTÃO 

DE SEGURANÇA, TANTO DE PEDESTRES COMO DE MOTOCICLISTAS QUE PODEM 

SER ENVOLVIDOS EM ACIDENTES CAUSADOS POR FIOS E CABOS ABANDONADOS 

EM NOSSA CIDADE, E ALERTOU PARA A INTENSIFICAÇÃO DO PROBLEMA COM A 

EXTENSÃO QUE SE VERIFICA DE CABOS DE INTERNET TAMBÉM PARA A ÁREA 

RURAL. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS COMENTOU SOBRE O EVENTO MARCHA 

PARA JESUS, QUE É REALIZADO TODOS OS ANOS EM ARAUCÁRIA E RELATOU QUE 

O PROBLEMA AFETA OS PARTICIPANETES QUE ENFRENTAM ESTA DIFICULDADE 

NAS RUAS DE NOSSA CIDADE, INCLUSIVE OS TRIOS ELÉTRICOS DO EVENTO. O 

PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, 

DISCUSSÃO DE VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 85/2021 DE AUTORIA 

DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI Nº 85/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. EMENTA: “AUTORIZA 

O ÓRGÃO EXECUTIVO A INSTITUIR UM PROGRAMA DE ORIENTAÇÃO E 

CONSCIENTIZAÇÃO, VOLTADA À COLETA SELETIVA DE LIXO E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 87/2021 DE 

AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 87/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “DENOMINA 

“PRAÇA SEVERINO BIL” A PRAÇA NA RUA BEIJA FLOR, ESQUINA COM A RUA 

UIRAPURU, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O VEREADOR VAGNER CHEFER FALOU 

SOBRE O SENHOR SEVERINO BIL, PESSOA MUITO CONHECIDA EM NOSSA CIDADE, 

DEIXANDO UM LEGADO MUITO IMPORTANTE NA REGIÃO DE CAPELA VELHA, ONDE 

TRABALHAVA COM CRIANÇAS DA COMUNIDADE, ENCAMINHANDO-AS PARA O 

ESPORTE, TENDO NOS DEIXADO HÁ CINCO ANOS, POR ISSO A HOMENAGEM 

APRESENTADA PELO VEREADOR, QUE PEDIU O APOIO DE TODOS OS 

VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

CELSO NICÁCIO, APOIOU A PROPOSIÇÃO DO VEREADOR VAGNER CHEFER, 

COMENTANDO SOBRE OS MÉRITOS DO HOMENAGEADO. O VEREADOR IRINEU 
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CANTADOR PARABENIZOU O VEREADOR VAGNER CHEFER PELA INICIATIVA DE 

HOMENAGEAR O SENHOR SEVERINO BIL, QUE ENFRENTOU TODAS AS 

DIFICULDADES PARA LEVAR ADIANTE SEU PROJETO VOLTADO AO ESPORTE EM 

NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PARABENIZOU O AUTOR 

DA INICIATIVA E PELO RECONHECIMENTO DOS MÉRITOS DO HOMENAGEADO. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU SOBRE OS MÉRITOS DO 

HOMENAGEADO, E DISSE QUE TEMOS QUE VALORIZAR AS PESSOAS QUE SE 

DEDICAM A AJUDAR OUTRAS PESSOAS EM NOSSO MUNICÍPIO, MUITAS VEZES, SEM 

NENHUM FIM LUCRATIVO. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O 

VEREADOR VAGNER CHEFER PELA AUTORIA DO PROJETO, E QUE SE DEVE 

VALORIZAR AS PESSOAS QUE CONTRIBUEM PARA O NOSSO MUNICÍPIO. O 

PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 

694/2021 E N° 801/2021, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; 

INDICAÇÕES N° 722/2021, N° 780/2021, N° 822/2021 E N° 823/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES N° 811/2021, N° 812/2021, 

N° 831/2021, N° 832/2021, N° 833/2021 E N° 834/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES N° 813/2021, N° 814/2021, N° 

815/2021, N° 816/2021, N° 817/2021, N° 818/2021, N° 819/2021, N° 820/2021, N° 821/2021 

E N° 837/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO 

N° 827/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; E INDICAÇÃO N° 

829/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. TODAS AS INDICAÇÕES 

FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: REQUERIMENTO N° 

71/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; REQUERIMENTO N° 

74/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES VILSON CORDEIRO E RICARDO 

TEIXEIRA; E REQUERIMENTO N° 75/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA. TODOS OS REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. O VEREADOR IRINEU CANTADOR COMENTOU SOBRE AS 

PROPOSIÇÕES APROVADAS NESTA SESSÃO, DESTACANDO QUE FAZEM PARTE 

DOS TRABALHOS DOS VEREADORES, TRADUZINDO NESTAS PROPOSIÇÕES OS 

PEDIDOS DAS COMUNIDADES QUE SÃO RECEBIDAS PELOS VEREADORES. O 
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VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE A FALTA DE AUTONOMIA 

PARA SE FAZER TODO TIPO DE PROJETO DE LEI, POR ISSO, MUITAS 

REIVINDICAÇÕES SÃO TRADUZIDAS NA FORMA DE INDICAÇÕES E 

REQUERIMENTOS LEVANDO ADIANTE AS REIVINDICAÇÕES DA POPULAÇÃO. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO N° 18/2021, DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO EX-VEREADOR SENHOR SEBASTIÃO CORDEIRO CALADO, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

COMENTOU QUE A MOÇÃO SÓ ESTÁ SENDO VOTADA NESTA SESSÃO DEVIDO AO 

PERÍODO DE RECESSO PARLAMENTAR QUE SE ENCERROU, E FALOU SOBRE O 

AMIGO QUE TANTO CONTRIBUIU COM O NOSSO MUNICÍO, PRINCIPALMENTE NA 

ÁREA DO ESPORTE, ESPECIALMENTE NO FUTEBOL. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS CUMPRIMENTOU O VEREADOR PEDRINHO GAZETA PELA AUTORIA DA 

PROPOSIÇÃO E FALOU SOBRE AS ATIVIDADES DESENVOLVIDAS EM PARCERIA 

COM O EX-VEREADOR SEBASTIÃO CALADO, PESSOA QUE DEDICOU TODA SUA 

VIDA AO ESPORTE ARAUCARIENSE, E DESEJOU PAZ E CONFORTO A TODA A 

FAMÍLIA ENLUTADA. A MOÇÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO N° 19/2021, DE 

PROTESTO CONTRA A URBS E A RESCISÃO DE CONTRATO COM O MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA, COM RELAÇÃO A IMPOSSIBILIDADE DE UTILIZAÇÃO DE CARTÃO 

TRANSPORTE DA URBS POR PASSAGEIROS, PARA EMBARCAR EM TRANSPORTES 

COLETIVOS DO TRIAR DESDE O DIA 31/05/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE O 

EXEMPLO DO PREFEITO HISSAM NA GESTÃO DO TRANSPORTE COLETIVO, E DISSE 

QUE QUANTO MAIS SE BAIXA A TARIFA, MAIS SE IRRITA O PREFEITO DE CURITIBA, 

QUE NÃO RENOVOU O CONTRATO PARA O USO DO CARTÃO DE TRANSPORTE 

PELOS ARAUCARIENSES, SENDO CONSIDERADA UMA RETALIAÇÃO DO PREFEITO 

DA CAPITAL, QUE NÃO TEM A MESMA CAPACIDADE DO NOSSO PREFEITO. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU SOBRE A PROPOSIÇÃO E O DESAFIO 

ENFRENTADO PELO PREFEITO HISSAM PARA ESTABELECER A TARIFA MAIS 

BARATA DA REGIÃO METROPOLITANA DE CURITIBA, ACABANDO POR AFETAR 

OUTROS GESTORES QUE NÃO PENSAM NA POPULAÇÃO E APOIOU A MOÇÃO DE 

PROTESTO. TAMBÉM PARTICIPARAM DAS DISCUSSÕES OS VEREADORES IRINEU 

CANTADOR E VAGNER CHEFER. A MOÇÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 
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APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO N° 24/2021, DE 

PESAR À FAMÍLIA WOJCIK, PELO FALECIMENTO DE VANISSE WOJCIK, OCORRIDO 

NO DIA 02 DE JULHO DE 2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO PAVONI. O 

VEREADOR FABIO PAVONI COMENTOU SOBRE A PESSOA DA SENHORA VANISSE 

WOJCIK, QUE SEMPRE BATALHOU MUITO PELO DESENVOLVIMENTO DE NOSSA 

CIDADE E POR UMA POLÍTICA SEM MALDADE. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

ENALTECEU A INICIATIVA DO VEREADOR FABIO PAVONI E DISCORREU SOBRE A 

TRAJETÓRIA DE VIDA EM NOSSA CIDADE DA SENHORA VANISSE. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER SE SOLIDARIZOU COM OS DEMAIS VEREADORES EM FAVOR 

DESTA PROPOSIÇÃO, ASSIM COMO OS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E 

PASTOR CASTILHOS. A MOÇÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO N° 25/2021, DE 

APLAUSOS AO SARGENTO SUMOCOSKI, SOLDADO MELCHIORI E SOLDADO 

FURMAN, AMBOS PERTENCENTES À 2ª CIA DO 17° BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR, 

PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS À COMUNIDADE ARAUCARIENSE, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO PAVONI. O VEREADOR FABIO PAVONI JUSTIFICOU A 

PROPOSIÇÃO PARA HOMENAGEAR POLICIAIS QUE MUITAS VEZES ARRISCAM SUAS 

PRÓPRIAS VIDAS EM DEFESA DO CIDADÃO ARAUCARIENSE, ESPECIALMENTE OS 

REFERIDOS NESTA MOÇÃO QUE ASSIM ATUARAM HÁ POUCOS DIAS EM 

OCORRÊNCIA NO BAIRRO CAMPINA DA BARRA, QUANDO  HOUVE DISPAROS DE 

ARMAS DE FOGO EM UM CASO DE ABORDAGEM POR TRÁFICO DE DROGAS. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU A PROPOSIÇÃO E DISSE QUE É 

PRECISO SER MAIS VALORIZADO O TRABALHO DAS FORÇAS POLICIAIS DE NOSSO 

MUNICÍPIO E ESTA HOMENAGEM ENOBRECE AINDA MAIS ESTE TRABALHO. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS MANIFESTOU SEU APOIO À APROVAÇÃO DA 

PROPOSIÇÃO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA ENALTECEU O TRABALHO DA 

POLÍCIA MILITAR E DA GUARDA MUNICIPAL EM NOSSA CIDADE, QUE VEM 

TRAZENDO CONSTANTE REDUÇÃO DA CRIMINALIDADE EM ARAUCÁRIA. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER COMENTOU SOBRE O TRABALHO DAS FORÇAS 

POLICIAIS E O TRABALHO IMPORTANTÍSSIMO QUE REALIZAM EM NOSSO 

MUNICÍPIO, PARABENIZANDO O AUTOR DA PROPOSIÇÃO. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA FALOU DA IMPORTÂNCIA DAS FORÇAS POLICIAIS PARA A SEGURANÇA 

DO MUNICÍPIO E DISSE QUE QUEM É CIDADÃO DE BEM SEMPRE VAI DEFENDER AS 

FORÇAS POLICIAIS. A MOÇÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 
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PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

VAGNER CHEFER E APARECIDO RAMOS. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE 

AO ESPAÇO PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO PRIMEIRO INSCRITO O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE REITEROU AS BOAS VINDAS AO VEREADOR 

FABIO PAVONI QUE, COMO ELE, É VEREADOR DE PRIMEIRO MANDATO, E PEDIU À 

SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL E AO PREFEITO EM RELAÇÃO A CASAS DE APOIO À 

PESSOAS EM SITUAÇÃO DE DROGADIÇÃO E ALCOOLISMO, ONDE TRABALHAM 

PESSOAS EM VOLUNTARIADO, E SE TRATAM DE SITUAÇÕES MUITO COMPLEXAS E 

DIFÍCEIS, SEM RECURSOS SUFICIENTES PARA AS DEMANDAS, POR ISSO, PEDIU 

QUE O PODER PÚBLICO PUDESSE ESCLARECER AS NECESSIDADES PARA QUE 

ESTAS INSTITUIÇÕES POSSAM SE ORGANIZAR FORMALMENTE, PARA OBTER A 

DECLARAÇÃO DE UTILIDADE PÚBLICA ESTADUAL, ASSIM COMO MELHORES 

CONDIÇÕES PARA DESENVOLVER SUAS ATIVIDADES. O VEREADOR TAMBÉM 

RELATOU UM CASO DE DIFICULDADE POR QUE ESTÁ PASSANDO UM CIDADÃO, 

ENVOLVENDO DETERMINAÇÕES DA SANEPAR EM RELAÇÃO A EXIGÊNCIAS PARA 

READEQUAÇÃO DE INSTALAÇÕES SANITÁRIAS E DESTACOU A INTOLERÂNCIA DA 

COMPANHIA NESTE MOMENTO DE PANDEMIA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

REITEROU SUA SUGESTÃO DE QUE REPRESENTANTES DA SANEPAR VIESSEM À 

CÂMARA PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS SOBRE A SITUAÇÃO DA PRESTAÇÃO 

DE SERVIÇOS EM ARAUCÁRIA, SUGERINDO NOVAMENTE QUE FOSSE OFICIADO 

ESTE PEDIDO DOS VEREADORES. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, RETOMANDO 

A PALAVRA, FEZ SEU AGRADECIMENTO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MEIO 

AMBIENTE, VICTOR CANTADOR, PELO ATENDIMENTO ÀS INDICAÇÕES DE SUA 

AUTORIA, REFERENTES À CONSTRUÇÃO DE ALGUNS PARQUINHOS INFANTIS NO 

MUNICÍPIO, OS QUAIS JÁ ESTÃO EM OBRAS, E TAMBÉM PELA ESTRUTURA 

MONTADA NO PARQUE CACHOEIRA PARA O PROCESSO DE VACINAÇÃO. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU OS VEREADORES PELOS 

PROJETOS DE LEI APROVADOS NESTA SESSÃO, ABRANGENDO DIVERSOS 

SEGMENTOS DE NOSSA CIDADE, BEM COMO AS INDICAÇÕES, QUE REPRESENTAM 

OS PEDIDOS DOS MUNÍCIPES. O VEREADOR FALOU SOBRE O DESEMPENHO DAS 

NOVAS EMPRESAS QUE VENCERAM A LICITAÇÃO PARA O TRANSPORTE COLETIVO 

DE ARAUCÁRIA, PARABENIZANDO O PREFEITO HISSAM PELA INICIATIVA, ASSIM 

COMO O SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, DOUTOR SAMUEL ALMEIDA, QUE ESTÁ 

FAZENDO UM GRANDE TRABALHO NESTE SENTIDO, APESAR DAS DIFICULDADES. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DESTACOU QUE NENHUM FUNCIONÁRIO DA 
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EMPRESA ANTERIOR FICOU DESEMPREGADO, POIS FORAM ACOLHIDOS PELAS 

NOVAS EMPRESAS QUE PRESTARÃO O SERVIÇO NO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE EM POUCO TEMPO 

TODO O SERVIÇO ESTARÁ ESTABILIZADO PELAS NOVAS EMPRESAS. O VEREADOR 

COMENTOU SOBRE INDICAÇÃO APRESENTADA PARA QUE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO POSSA DISPONIBILIZAR UM CONTADOR PARA ATENDER 

ÀS ESCOLAS E AS RESPECTIVAS ASSOCIAÇÕES DE PAIS E MESTRES, QUE 

ENCONTRAM MUITA DIFICULDADE PARA MANTER AS OBRIGAÇÕES FISCAIS, 

PORQUE NÃO DISPÕEM DE RECURSOS PARA ESTAS TAREFAS. O VEREADOR 

VAGNER CHEFER DEU SUAS BOAS VINDAS AO NOVO VEREADOR FABIO PAVONI E 

RELATOU AS ATIVIDADES DE SEU MANDATO DURANTE ESTE RECESSO DO MÊS DE 

JULHO, QUANDO RECEBEU DIVERSAS LIDERANÇAS E REPRESENTANTES DA 

SOCIEDADE ARAUCARIENSE, QUE TROUXERAM SUAS DEMANDAS, E AGRADECEU 

AO SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE E AO PREFEITO MUNICIPAL PELO 

ATENDIMENTO ÀS SUAS PROPOSIÇÕES, ESPECIALMENTE NA CONSTRUÇÃO DE 

PARQUINHOS NAS COMUNIDADES INDICADAS, BEM COMO, FALOU SOBRE AS 

OBRAS DO NOVO POSTO DE SAÚDE DO JARDIM INDUSTRIAL, NO BAIRRO CAPELA 

VELHA, E SOBRE A EXPECTATIVA DE QUE FIQUE PRONTO ATÉ O FINAL DO ANO, 

PARA ATENDER MAIS DE QUARENTA MIL MORADORES DA REGIÃO. FALOU SOBRE 

VISITA À ASSEMBLEIA LEGISLATIVA EM BUSCA DE EMENDAS JUNTO AO DEPUTADO 

ESTADUAL TIÃO MEDEIROS, PARA ATENDER ALGUMAS DEMANDAS DE NOSSO 

MUNICÍPIO. PARABENIZOU A SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL EM RELAÇÃO À 

CAMPANHA DO AGASALHO, ATENDENDO AS COMUNIDADES DE ARAUCÁRIA NESTE 

INVERNO. O VEREADOR CUMPRIMENTOU OS GRUPOS DE CAPOEIRA, 

ESPECIALMENTE DO BAIRRO CAPELA VELHA, NESTE DIA QUE É COMEMORADO O 

DIA NACIONAL DA CAPOEIRA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA AGRADECEU OS 

VEREADORES PELA APROVAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES DE SUA AUTORIA E DISSE 

QUE TEM CERTEZA DO ACOLHIMENTO PELA PREFEITURA E SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E DE SAÚDE. O VEREADOR DISSE QUE NÃO SE PODE 

DEIXAR DE APROVAR PROJETOS QUE PODEM MUDAR A VIDA DAS PESSOAS. 

DESTACOU O TRABALHO DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO NESTE PERÍODO DE 

VOLTA ÀS AULAS PRESENCIAIS E REAFIRMOU QUE O TRABALHO DA ESCOLA VAI 

ALÉM DAS SALAS DE AULA E QUE TEMOS QUE PENSAR NA UNIÃO EM TORNO DAS 

NOSSAS CRIANÇAS E ADOLESCENTES E DISSE QUE DEVE SER MANTIDO O 

DIÁLOGO SEMPRE, PARA QUE O RETORNO SEJA REALIZADO GRADATIVAMENTE 
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COM TODA A SEGURANÇA. DESTACOU O TRABALHO DO VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA NA INTERMEDIAÇÃO JUNTO AO PREFEITO PARA QUE AS INDICAÇÕES 

DOS VEREADORES FOSSEM ATENDIDAS, PELO QUE AGRADECEU O EMPENHO DO 

VEREADOR, ESPECIALMENTE NA QUESTÃO DOS PEDIDOS DE INSTALAÇÃO DE 

PARQUINHOS EM DIVERSAS COMUNIDADES DE ARAUCÁRIA. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, TAMBÉM AGRADECEU AO PREFEITO 

MUNICIPAL E AO SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE, VICTOR CANTADOR, 

ESPECIALMENTE PELO ATENDIMENTO DE SUAS INDICAÇÕES PARA CONSTRUÇÃO 

DE PARQUINHOS NOS JARDIM D’AMPEZZO E JURUÁ. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA FALOU DA PREOCUPAÇÃO DOS VEREADORES EM LEVAR O MELHOR 

PARA CADA BAIRRO DA CIDADE, E DISSE QUE É IMPORTANTE LEVAR 

OPORTUNIDADES E POSSIBILIDADES DE DIVERSÃO PARA AS CRIANÇAS DE 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR CUMPRIMENTOU SEUS AMIGOS NO PLENÁRIO, 

SENHORES ÁVILA E ROGÉRIO, REPRESENTANTES DOS AFRODESCENDENTES, 

PARA OS QUAIS SEMPRE BUSCAM MELHORES CONDIÇÕES, E AGRADECEU SUAS 

PRESENÇAS NESTA SESSÃO. O VEREADOR FALOU SOBRE A VISITA DO DEPUTADO 

FEDERAL FRANCISCHINI, DANDO-LHE A CHANCE DE SER DA COMISSÃO EXECUTIVA 

DO PARTIDO SOCIAL LIBERAL EM ARAUCÁRIA, BEM COMO FALOU DA VISITA DO 

DEPUTADO FEDERAL RICARDO BARROS, DO PARTIDO PROGRESSISTAS, QUE 

ESTEVE NA CIDADE, ONDE PROMOVEU A FILIAÇÃO DE DIVERSAS LIDERANÇAS NO 

MUNICÍPIO EM SEU PARTIDO. FALOU SOBRE A NECESSIDADE DE MAIOR 

REPRESENTATIVIDADE DE NOSSO MUNICÍPIO NAS ESFERAS ESTADUAL E 

FEDERAL, PARA PODER BUSCAR RECURSOS PARA O NOSSO DESENVOLVIMENTO 

E, PARA ISTO DEVE HAVAR A CONSTRUÇÃO DE UMA MAIOR UNIÃO ENTRE TODOS. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO 

NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, 

AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


